

<軍国女性部会長シェリル・メイナー大佐の2020年7月26日のビデオメッセージ（要約）>

何かを計画して、それが実現しなかった経験が、あなたにはありますか？ 私が結婚したばかりのとき、両家の食事会があり、私が料理することになりました。メニューの一つは特別なソースでした。ソースの材料をボトルに入れ、調理の合間を見ては、何度もシェイクしました。会食の時間が近づき、家族が到着しはじめたとき、突然ボトルが爆発して、ソースが台所から天井まで飛び散りました。シェイクし過ぎて、圧力がかかり、爆発してしまったのです。その日の会食は計画通りには行きませんでした。本当なら今週、私たちは東京オリンピックを迎えて、それに合わせた伝道を行っていたはずでした。でも、予定とは全く違う状況になっています。いつも自分が計画したとおりに事が運ぶとは限りません。私たちは行く先がどうなるか予知できないのです。人生では、家族、健康、家計、仕事、失業、災害など、コントロールできないことが起きてきます。なぜ、こんなことが起きるんだろう、と悩むこともあります。しかし、神様はイザヤ 46:9-11 でこうおっしゃっています。「わたしは語ったことを必ず実現させ、形づくったことを必ず完成させる」この御言葉を、神様は今あなたがいる状況の中で語っておられます。たとえ先行きが見えないとしても、神様はこの先がどうなるかをご存じです。だから、すべての心配を神に任せなさい、とおっしゃるのです。あなたが今経験していることに対して、神様は必ず目的を持っておられます。ですから、神を信頼し、約束が実現されるのを見せていただきましょう。神の変わらない真実と慈しみを思い起こして、このコロナ禍の大変な時を通り抜けましょう。神は愛するひとり子を与えて、私たちが救ってくださいました。イザヤ書には、終わりの日に私たちの目の涙がぬぐわれる、と約束されています。人生の結末が、あまりに素晴らしいものになるので、人生の中盤で経験した困難は、意味あることと思えるようになるのです。神は今すでに、あなたの人生の素晴らしい結末を知っておられます。ですから、どうか神の愛にしっかりつながってください。そして、神と共にいる終わりの日を待ち望みましょう。